

Viceprimer ministro de Cuba finaliza visita de trabajo en China

Image not found or type unknown



Ricardo Cabrisas termina visita a China

Beijing, 26 oct (RHC) El viceprimer ministro de Cuba, Ricardo Cabrisas, concluyó hoy su visita de trabajo a China durante la cual copresidió la Comisión Intergubernamental y firmó acuerdos de cooperación en varios sectores.

Como parte de su agenda, el dirigente cubano sostuvo encuentros con altos dirigentes del gobierno y del Partido Comunista de China, como el viceprimer ministro He Lifeng y el titular de Comercio, Wang Wentao.

Cabrisas copresidió con este último, la sesión plenaria de la Comisión Intergubernamental para las relaciones económicas, comerciales y financieras.

Además, conversó con Luo Zhaohui, presidente de la Agencia China de Cooperación Internacional para el Desarrollo; Cong Liang, vicepresidente de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma de China y

con Zhang Yuzhuo, presidente de la Comisión de Administración y Supervisión de Activos del Estado.

La XXX sesión de la Comisión Intergubernamental Cuba-China validó el carácter especial de nexos bilaterales, basados en cooperación en todos los ámbitos, subrayó el embajador cubano aquí, Alberto Blanco.

De acuerdo con la cancillería caribeña, esta edición «ha contribuido al fortalecimiento y ampliación de la cooperación en sectores priorizados y de mutuo interés, como la biotecnología, las fuentes renovables de energía, la producción de alimentos, el turismo, las info comunicaciones, la industria azucarera, el transporte y el comercio, entre otros».

Cabrisas agradeció el apoyo y la participación de las entidades chinas en diferentes proyectos que tributan al Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social 2030 y abogó por la inserción efectiva de las compañías del gigante asiático en las oportunidades de negocios que se abren en la isla.

Como parte de su agenda, el también ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera visitó en Beijing las instalaciones de la empresa mixta Biotech Pharmaceutical Limited (PBL), con importantes resultados en cuanto a cooperación biotecnológica.

En otro momento, llegó hasta la sede de la plataforma de comercio electrónico JD, en la cual la isla tiene el Pabellón Excelencias de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/337523-viceprimer-ministro-de-cuba-finaliza-visita-de-trabajo-en-china>



Radio Habana Cuba